

## PRESSEINFORMATION

### TOD UND TEUFEL Faszination des Horrors

#### Der Vorverkauf für die Ausstellung beginnt!

Sehr geehrte Medienvertreter\*innen,

ab Freitag, dem 8. Dezember 2023, besteht die Möglichkeit, Eintrittstickets für den Besuch der großen Sonderausstellung »TOD UND TEUFEL. Faszination des Horrors« online über unsere Homepage [www.hlmd.de](http://www.hlmd.de) zu buchen oder an den Kassen zu erwerben.

Das Hessische Landesmuseum Darmstadt zeigt vom 1. März bis 2. Juni 2024 die Ausstellung »TOD UND TEUFEL. Faszination des Horrors«, die in Kooperation mit dem Museum Kunstpalast Düsseldorf entstanden ist. Sie beleuchtet die jahrhundertalte Faszination des Horrors.

Die Ausstellung »TOD UND TEUFEL. Faszination des Horrors« zeigt mit mehr als 100 Meisterwerken vom Mittelalter bis ins 21. Jahrhundert die Kunstgeschichte des Grauens. Der Schwerpunkt der Schau liegt auf Arbeiten der letzten zwanzig Jahre von Künstler\*innen wie Alexander McQueen, den Chapman Brothers, Billie Eilish, Lars von Trier, Berlinde de Bruyckere, Mary Sibande und vielen anderen präsentiert. Death Metal und die blutgefüllten Turnschuhe von MSCHF treffen auf Beiträge von Andres Serrano und Eliza Douglas. Sie alle rufen mit ihren Werken ambivalente Gefühle von Angst, Unbehagen, aber auch Begeisterung hervor. Vollziehen sie damit einen Regelbruch? Überschreiten sie die Grenzen der gesellschaftlichen Konventionen? Auf jeden Fall sollen die Werke unter die Haut gehen und die Fantasie beflügeln.

Erleben Sie im kommenden Frühjahr eine Schau mit der Bildsprache des Horrors in Kunst, Film, Mode und Musik!

Der Kauf des **Onlinetickets** für 12 Euro, ermäßigt 8 Euro jeweils inkl. Dauerausstellung ist über unsere Homepage möglich unter: <https://shop.hlmd.de/de/tickets/1936>  
**Tickets** gibt es auch an den Museumskassen.

Das **Bildmaterial** finden Sie zum kostenlosen Download in unserem Pressebereich: <https://www.hlmd.de/de/presse/aktuell/aktuell/tod-und-teufel-faszination-des-horrors>

@landesmuseumdarmstadt auf Social Media Instagram, Facebook, YouTube:  
#todundteufel #landesmuseumdarmstadt

**Eine Ausstellung des Kunstpalast Düsseldorf in Kooperation mit dem  
Hessischen Landesmuseum Darmstadt**

**Gefördert durch**

Kulturfonds Frankfurt RheinMain

**Medienpartner**

arte

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Über einen Hinweis in Ihrem Medium freuen wir uns.

Yvonne Mielatz-Pohl  
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Hessisches Landesmuseum Darmstadt  
Friedensplatz 1  
64283 Darmstadt  
Fon : +49 (6151) 3601-300  
E-Mail: [yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de](mailto:yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de)